

Subcomisión contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género. Minuta del 30 enero 2018

Presentes: Magistrado Román Solís, José Pablo González, Miguel Arroyave, Xinia Fernández, Javier Sandoval, Diego Porras y Minor Rojas. Ausentes con excusa: Yorleny Ferreto y Allan Mora.

1. Se recibe a don Román Solís designado como coordinador de la Subcomisión, se le da la bienvenida.

2.a. Lectura de minuta del 13 de diciembre 2017 y seguimiento de acuerdos:

Respecto a la participación de la asociación esperanza vida en la feria de la salud realizada en noviembre pasado Javier informa que, efectivamente, integrantes de ese grupo durante la semana que duró la feria repartieron material referente a la prevención del VIH. Hace un recuento sobre la formación de dicha asociación y el interés manifestado por sus dirigentes de coordinar con esta subcomisión alguna actividad en fechas próximas.

2.b. respecto a los afiches de “no discriminación” se acuerda remitir a prensa y comunicación la solicitud de que se envíen a todas las pizarras informativas, adicionalmente cada uno de los integrantes de esta subcomisión pegará de acuerdo a sus posibilidades algunos de ellos en sus lugares de trabajo.

2.c. Respecto a la campaña que se planteó realizar para este año, Miguel retira el tema que se planteó el año pasado y hará una propuesta para que la conozca el grupo cuyo contenido será mitos y derechos . La llama “ no es igual” .

2. José Pablo plantea que en el congreso sobre matrimonio igualitario realizado por la fundación Igualitos, se acercaron a una de las panelistas quien tiene un proceso contencioso para que se anule una resolución que emitió el registro civil respecto al reconocimiento legal sus hijas/ hijo en el marco de su matrimonio con una europea realizado en España. La señora le remitió los documentos para su análisis y valoración de cómo apoyarla. El grupo plantea que es importante analizar estas situaciones pues no podría generarse expectativas a las personas sobre posibles apoyos a situaciones que ya

están dentro de un proceso judicial sobre todo en casos como estos donde ella cuenta con abogados que está llevando su caso.

3. Xinia informa que remitió a la Unidad de acceso a la justicia, en correo del 29 de enero, dos buenas prácticas que solicitó la Comisión Permanente de cumbre judicial iberoamericana para el seguimiento de las Reglas de Brasilia. Ellas son la creación de la subcomisión y la aprobación de la política institucional en la materia. También que se están construyendo ítems para la evaluación de oferentes a la judicatura sobre todos los ejes transversales incluyendo el acceso a la justicia de las personas sexualmente diversas, esos ítems los elaboró Alejandra Monge, coordinadora de la Unidad de Acceso.
4. Se discute ampliamente sobre la Resolución 24 emitida por la Corte Interamericana de Derechos Humanos y se considera muy relevante propiciar un espacio de discusión al respecto. Se acuerda: realizar para el jueves 17 de mayo un panel al que se invitará a Marvin Carvajal, director jurídico de casa presidencial (lo contactará José Pablo) Jaime Ordóñez (al que contactará don Román) y a Gabriela Arguedas (a quien contactará Xinia).Se hará la reserva del auditorio para la que actividad se realice a las 3pm.

Próxima reunión **27 de febrero aula 2 anexo A 2pm**